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Betreff: Mängel im Mensabetrieb am Schulzentrum Sieglar; Anfrage der CDU-
Fraktion vom 07.12.2020 
 
Sachdarstellung: 
 
Die CDU-Fraktion stellt die als Anlage beigefügte Anfrage vom 07.12.2020 zur 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses. 
 
Die Verwaltung nimmt hierzu wie folgt Stellung: 
 
zu a) 

Wie im Schulausschuss in seiner Sitzung am 23.06.2020 dargestellt, hat die Corona-
Pandemie es erforderlich gemacht, Veränderungen am bisherigen Cateringkonzept   
einzuführen. Diese Veränderungen haben – nach Wiederbeginn des Regelbetriebs 
der Schulen – zu Irritationen in der Schulgemeinde geführt. Corona-bedingt musste 
das bislang gewohnte Angebot reduziert werden, um u.a. 2 Menülinien zu 
gewährleisten, d.h. zwei Anstellschlangen für die Schüler, um die Abstandsregeln 
innerhalb des Mensabetriebes zu gewährleisten (z.B. auch keine 
Selbstbedienungsbuffets für Dessert und Salat). Mängel in der Hygiene sind weder 
der Verwaltung noch dem Caterer bekannt. Die Lebensmittelaufsicht überprüft die 
Mensa in Begehungen halbjährlich und dokumentiert diese Ergebnisse. Die 
Mitarbeiter/innen der Mensa werden regelmäßig zu Hygieneaspekten geschult. 

 

 
zu b)  

Die Gesamtproblematik ist im eigens hierfür einberufenen Küchenausschuss am 
02.11.2020 gemeinsam mit der Verwaltung und dem Caterer erörtert worden. Im 
Küchenausschuss waren die Schulleitungen beider Schulen, Vertreter der 
Lehrerschaft, der Elternschaft sowie der Schülerschaft anwesend und haben die 
kritischen Punkte miteinander diskutiert. Seitens des Caterers wurde dabei auf die 
vorgebrachten Punkte eingegangen, so wurde z.B. auf Wunsch des 
Küchenausschusses der Kiosk ab dem 16.11.20 während der Mittagspause 
geschlossen, um keine parallelen Schlangen von Anstehenden zu haben. Im Übrigen 
ist der Küchenausschuss das entscheidende Gremium, in dem Probleme solcher Art 
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vorgebracht werden können und in regelmäßig stattfindenden Sitzungen erörtert 
werden.  

Die Beantwortung der Punkte c bis f ergeben sich aus den Ausführungen zu a und b. 

 
 
In Vertretung 
 
  
 
 
Tanja Gaspers, Erste Beigeordnete  
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